

Gemeinsamer Aufruf der örtlichen Parteien zu Spenden für die Ukraine

01.04.2022 10:52

Unsere Gemeinde Henstedt-Ulzburg zeigt seit Beginn des Angriffskrieges auf die Ukraine durch Russland eine beeindruckende Hilfsbereitschaft.

Das Ehrenamt unterstützt die Verwaltung, oder geht sogar voran. Es wurden in den letzten Wochen in der Lagerhalle Tiedenkamp 17 (Fa. Harrs) Sach- und Lebensmittelspenden gesammelt und für den Transport an die ukrainische Grenze vorbereitet. 2 LKW haben die Spenden schon erfolgreich abgeliefert.

Mit dem „Zentrum der Hilfe“ im CCU, einer Begegnungsmöglichkeit von Geflüchteten und Helfern, gibt es ein neues, sehr wichtiges Angebot!

Es ist aber weiterhin dringend notwendig, besonders Lebensmittel und Getränke aus Spenden in das Kriegsgebiet zu liefern.

Deshalb wollen wir, die örtlichen Parteien, unsere Reichweite nutzen, um noch einmal einen Spendenaufruf zu starten.

Im Tiedenkamp 17 werden weiterhin Spenden angenommen, was genau benötigt wird, sowie die Annahmezeiten finden sie unter www.sued-se.de.

Ein Ende des Krieges ist leider noch nicht in Sicht, aber die Spenden werden weit darüber hinaus noch benötigt werden!

Die Ortsverbände von

